

Comment s'inscrire à la conférence AEI2025 ?

Pour participer au colloque AEI2025, nous vous invitons à effectuer les démarches suivantes :

1. **Compléter le formulaire d'inscription** sur le site SciencesConf.
2. **Payer la cotisation** à l'Académie de l'entrepreneuriat et de l'innovation (AEI).
3. **Payer les frais d'inscription au colloque.**
4. **Les moyens de paiements.**

1 – Formulaire d'inscription au colloque

Pour débiter le processus d'inscription, nous vous invitons d'abord à compléter le formulaire d'inscription disponible sur la plateforme SciencesConf :

<https://aei2025.sciencesconf.org/registration?lang=fr>

2 - Paiement de la cotisation à l'AEI

L'**Académie de l'Entrepreneuriat et de l'Innovation** (AEI) est une association scientifique francophone qui réunit des chercheur·e-s, enseignant·e-s et praticien·ne-s engagé·e-s dans la compréhension et la diffusion des connaissances sur l'entrepreneuriat et l'innovation, à travers des approches pluridisciplinaires et des interactions étroites avec les acteurs du terrain.

L'adhésion à l'AEI est obligatoire pour pouvoir s'inscrire au colloque AEI2025. Le paiement peut être effectué en ligne mais également par bon de commande ou virement bancaire et se fait via le [Lien d'adhésion AEI](#)

3 - Paiement de l'inscription au colloque

Les frais d'inscription au colloque sont les suivants :

Catégorie	Tarif réduits (TTC) jusqu'au 30 avril	Tarif (TTC) à partir du 1 mai
Membre réguliers	370	470
Etudiants/Doctorants*	290	290
Personnes accompagnantes	90	90

*un justificatif du statut de doctorant sera demandé.

Ces frais d'inscription au colloque comprennent l'accès aux sessions ainsi que l'accès aux pauses café, aux déjeuners (jeudi 26 juin et vendredi 27 juin), au cocktail d'accueil (mercredi 25 juin soir), et à la soirée de gala (jeudi 26 juin) pour le participant. Ils ne comprennent pas l'adhésion à l'AEI qui est obligatoire pour pouvoir s'inscrire au colloque. Cette cotisation est à régler directement à l'AEI via le [Lien d'adhésion AEI](#)

Important : pour que votre communication soit intégrée au programme, au moins un auteur doit obligatoirement être inscrit avant le 1er juin 2025.

4 - Moyens de paiement de l'inscription au colloque

Trois moyens de paiement sont mis à disposition pour régler votre inscription au colloque :

- par carte bancaire,
- Par bon de commande (réservé aux institutions françaises)
- Par virement bancaire

Quel que soit le mode de paiement choisi, les transactions s'effectuent via la plateforme AzurColloque : <https://amu.azur-colloque.fr/inscription/fr/341/inscription> (version en français) ou <https://amu.azur-colloque.fr/inscription/en/341/inscription> (in english)

Dans le cas d'un paiement par bon de commande, le bon de commande est à renvoyer à Fabienne Paul (fabienne.paul@univ-amu.fr) et Catherine Aviles (catherine.aviles@univ-amu.fr)

Informations générales

- AzurColloque est une solution de paiement à distance sécurisée.
- Le paiement doit être réalisé au plus tard le 30 avril afin de bénéficier des tarifs réduits en « early bird ».
- Pour un paiement depuis un pays en dehors de l'Union Européenne, merci de vérifier que le montant payé correspond à la conversion en euro. Les éventuels frais bancaires sont à votre charge.
- Pour tous les modes de paiement, un accusé de réception validant votre inscription vous sera envoyé par e-mail après réception effective de votre paiement. Ce document devra être présenté à l'accueil du congrès lors de votre arrivée.
- L'inscription au Congrès est définitive, aucun remboursement ne sera possible.

Pour toute question concernant le paiement, votre interlocutrice est **Fabienne Paul** (fabienne.paul@univ-amu.fr)

How to Register for the AEI Conference?

To participate in the AEI2025 conference, please follow these steps:

- Complete the registration form on the *SciencesConf* website.
- Pay the membership fee to the *Académie de l'Entrepreneuriat et de l'Innovation (AEI)*.
- Pay the conference registration fee.

1 – Conference Registration Form

To begin the registration process, first complete the registration form available on the *SciencesConf* platform.

2 – AEI Membership Fee

The *Académie de l'Entrepreneuriat et de l'Innovation (AEI)* is a French-speaking scientific association that brings together researchers, professors, and practitioners committed to understanding and disseminating knowledge on entrepreneurship and innovation through multidisciplinary approaches and close interactions with field actors.

Membership in AEI is mandatory to register for the AEI2025 conference. Payment can be made online, via purchase order, or by bank transfer through the AEI membership link : [Link to AEI membership](#)

3 – Payment of the Conference Registration Fee

The conference registration fees are as follows:

Category	Early Bird Rate (TTC) Until April 30	Standard Rate (TTC) From May 1
Regular Members	€370	€470
Students/Doctoral Candidates*	€290	€290
Accompanying Persons	€90	€90

*A proof of doctoral status will be required.

These fees include access to conference sessions, coffee breaks, lunches (Thursday, June 26, and Friday, June 27), the welcome cocktail (Wednesday evening, June 25), and the gala dinner (Thursday, June 26) for the participants. **They do not include AEI membership, which is required to register for the conference.** The membership fee must be paid separately via the AEI membership link : [Link to AEI membership](#)

4 - Payment Methods for Conference Registration

Three payment methods are available for settling your conference registration:

- By credit card
- By purchase order (reserved for French institutions)
- By bank transfer

Regardless of the chosen payment method, transactions are processed via the AzurColloque platform: <https://amu.azur-colloque.fr/inscription/en/341/inscription>

For payment via purchase order, the order must be sent to Fabienne Paul (fabienne.paul@univ-amu.fr) and Catherine Aviles (catherine.aviles@univ-amu.fr).

General Information

AzurColloque is a secure remote payment solution. Payments must be completed no later than April 30 to benefit from early bird rates.

For payments made from outside the European Union, please ensure the paid amount corresponds to the euro conversion rate. Any applicable bank fees are your responsibility.

For any payment-related questions, your contact person is **Fabienne Paul** (fabienne.paul@univ-amu.fr). For all payment methods, a receipt confirming your registration will be sent via email upon successful payment. This document must be presented at the conference reception upon arrival.

Conference registration is final, and no refunds will be possible.